

# 第6回安城市多文化共生懇話会



日時：令和3年12月8日（水）午前10時から11時

## 意見①子育てサロンについて

第3回外国人向け子育てサロンを開催します。

令和3年2月26日（土曜日）  
テーマ：ストレスへの対処について



・母国と日本では、子育ての方法や考え方が異なることもある。その違いを認識できるようなサロン活動を進めていけるように意識する必要があります。

・サロンを継続的に開催し、より効果的なものにするためには、親子が気軽に来ることが出来る場所に入り込むことが大切。



## 意見②外国人への情報提供について



・町内会では、ごみの捨て方の問題に対して多言語で表示を作成したり、定期的に多言語の案内放送を実施している。取組を住民にアピールし、改善に繋がった。

・ごみ捨てルールを守らないのではなく、ルール自体を知らない人もいる。何度も啓発を行い認識してもらうことが大切。

・多言語でごみ捨ての案内を見ることができるアプリもある。  
・防災の啓発品を配る時は、それが「どこで買えるのか」「どれを選んだら良いのか」等、外国人の立場からの考え方を持つことができれば、防災の意識啓発に繋がる。



## 意見③令和4年度の取組について



・サロンのテーマとして、「学校の進路」を取り上げてみては、子どもの学校進路について心配をされている外国人保護者もいる。低学年からでも進学意識を持つことが大切。

・啓発のイベントを開く際は、単発で終わらせるのではなく、継続的に続くような工夫をするべき。信頼できる情報を提供し、安心して地域に繋がることができるサポートを心掛けて。

ありがとうございました。



事務局 安城市市民協働課・安城市国際交流協会

つながる。かなえる。健幸のまち、安城